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我为群众办实事

扶欢镇：赶场日提前上班 方便群众办事

文 明 让 綦 江 更 美 好文 明

本报讯（实习记者 张梦寒）7

月27日，区政协、区融媒体中心与古

南街道双桥社区开展共建活动，共同

推进全国文明城区创建工作。区政

协副主席褚洪春参加。

当天，区政协、区融媒体中心以

及双桥社区相关负责人深入到社区

背街小巷、主次干道以及农贸市场

等，对基础设施建设情况和老旧小区

改造状况等进行实地察看，详细了解

社区环境卫生整治、市场环境秩序、

文明城区宣传等工作开展情况。

座谈会上，大家围绕全国文明城

区创建工作推进情况进行了深入交

流。双桥社区相关负责人表示，将联

合共建单位和辖区企业，通过文明素

质、市容市貌、公共安全等方面的提

升，不断改善社区生活环境，促进居

民良好卫生习惯、文明行为规范养

成，让居民真正得实惠。各共建单位

表示，将在宣传引导、信息沟通等方

面协同发力，形成全面发动、全民参

与、全力争创的浓厚氛围，不断提升

綦江城市形象。

共建美好家园 同创文明城区

区人大常委会
消防工作专题询问会议召开

王前元参加并讲话

本报讯（记者 成蓉 尹向

宁）“我满了70 岁了，你帮我看下

我的职工养老保险涨没有？”“要

得，我马上帮你查一下……”7 月

29日是扶欢镇的赶场日，早上8点

30 分，扶欢镇政务服务中心便如

同街市般热闹，工作人员耐心细

致地为前来办事的群众答疑解

惑。

赶场日提前半小时上班，为

群众提供最大便利，是扶欢镇开

展“我为群众办实事”实践活动的

重要举措。该举措从6月13日推

行以来，扶欢镇政务服务中心的

15个窗口平均每个赶场日为群众

办事100件。

实事不在大小，办进群众心

坎就好。文峰村村民罗昭余赶完

场就来到政务服务中心，本想早

点来等候排队，却意外发现工作

人员已在岗，几分钟时间就把医

保卡补办完了。罗昭余拿着卡说

道，当天自己搭的熟人的车从村

上来到镇里，等会还要搭别人的

顺风车回去，如果时间赶不上，就

只有走路1个多小时才能回家。

提前上班的半小时，对于群

众来说很重要。“事情早点办完早

点回去，回家我还可以继续到地

里干点活儿。”小卷洞村村民钟大

育为扶欢镇政务服务中心赶场日

提前上班的举措点赞。

“在开展‘我为群众办实事’

实践活动过程中，我们除了推行

赶场日提前上班制，还深入推进

污水管网改造、解决停车难、做好

绿化亮化等 39 项重点实事，切实

把好事办实、实事办好。”扶欢镇

宣传委员、统战委员罗玉礼说，接

下来，该镇将继续围绕群众所期

所盼，紧紧结合群众生产生活，深

入开展“我为群众办实事”实践活

动，大力提升人民群众的幸福感、

获得感。

本报讯（记者 吴明鸽）

今年以来，石角镇石角社区把

党史学习教育同解决群众的

“急难愁盼”事结合起来，积极

开展“我为群众办实事”实践

活动，提高群众幸福感、安全

感。

石角社区江北新城是新

小区，人行道路面凹凸不平，

每逢下雨天群众出行很不安

全，群众对此意见很大。该社

区在开展走访时接收到了群

众反映，并积极向石角镇政府

汇报此事，得到了及时回应。

目前，该路段正在进行路面改

造施工，预计8月中旬完工。

“以前这段路，下雨天路

滑，老年人走起不注意还会摔

跤，现在快修好了，我们都说

好。”石角镇互助村村民蒋友

群经过时说道。

不光是群众反映的问题

社区要管，涉及居民的方方面

面，社区党员干部都放在心

上。据悉，自党史学习教育开

展以来，石角社区党员干部定

期组织走访活动，广泛收集居

民意见建议，并针对问题立即

整改，着力解决群众“急难愁

盼”事。

石角社区：用心解决好群众“急难愁盼”事

本报讯（记者 刘柳吟 尹向宁）

7 月 28 日，游客正在万佛峡漂流景区

漂流戏水。夏季天气酷热，万佛峡漂

流景区开启“火爆”模式，前来漂流的

游客日益增多，在青山绿水间寻觅清

凉，享受漂流乐趣。

“万佛峡漂流今年6月5日正式开

漂，至今已接待一万余名游客，7月份

周末日接待量突破1000人。”重庆万佛

峡漂流景区执行副总经理王业海表

示，为了应对今年的高峰，景区特别增

加了工作人员达50人，同时增加了内

部循环转运车辆。

据悉，万佛峡漂流位于丁山湖休闲

度假区与东溪古镇区域内，距重庆主城

核心区85公里、綦江城区45公里、渝黔

高速东溪出口仅5公里，距渝黔高铁赶

水站仅10余公里，交通便捷。

漂流起点在丁山石佛村，全长5.6

公里，全程落差266米，最高落差达80

余米。景区为典型峡谷地形风貌，地貌

变化丰富多样，有溪沟、梯田、山地、陡

崖互相交错。周边森林覆盖率达70%

以上，夏季气候凉爽宜人。

清凉一夏 漂流游受宠

本 报 讯（通 讯 员 刘 天

丽）日前，丁山镇党总支组织

机关党支部全体党员、村（居）

书记等 34 人，到安稳镇开展

“寻访红色印记 长征路上学党

史”主题党日活动，感悟中国

共产党的非凡历程和伟大成

就，传承红色基因，赓续精神

血脉，凝聚新时代奋进力量。

此次活动以安稳镇为活

动阵地，党员干部们一起瞻仰

枫香树红一军团二团指挥部

旧址、聆听邓华将军与枫香树

的故事，开展沉浸式教育，在

徒步体验长征路中吃吃苦、出

出汗，感受长征不易，感悟革

命精神伟力。行进途中，大家

一边听讲解员讲述红色故事，

一边慷慨激昂地唱《团结就是

力量》《没有共产党就没有新

中国》等红歌，激发爱国热情。

大家沿着当年中央主力

红军长征走过的路前行两小

时，不仅展示出良好的精神风

貌，也进一步培养起团结协作

和不畏艰难的精神。

活动最后，全体党员干部

重温入党誓词，用初心坚定爱党

信念。大家纷纷表示，要珍惜如

今来之不易的幸福生活，发扬革

命传统和优良作风，将红色基因

一代代传承下去，努力在工作中

担当使命、努力作为。

赓续精神血脉 努力担当作为

本报讯（通讯员 郑泽群）近

日，受暴雨天气影响，国道G210线

K2346+800 至 K2351+600 路段多

处发生行道树倒伏情况。折断的

行道树横在公路上，给过往车辆带

来安全隐患。

险情就是命令，清障就是责

任。当晚，篆塘养护站立即组织抢

险人员，紧急赶赴问题路段进行处

理。到达现场后，抢险人员迅速设

置安全警示标志，安排人指挥交通，

提醒过往车辆减速慢行。顶着风

雨，抢险人员手握电锯先将倒伏的

树木锯断，逐一将树干、树枝搬离，

并将剩余的残枝树叶清除干净。

据统计，本次清障共投入抢险

人员 11 人，清除行道树 9 株，为广

大群众出行提供了有力保障。

连
夜
清
除
倒
伏
树
畅
通
公
路

本报讯（记者 刘柳吟 通讯

员 赵亚宁）7 月 28 日，綦江区人大

常委会消防工作专题询问会议召

开。区人大常委会主任王前元参加

并讲话，区人大常委会副主任李德

明、刘益文、吴大林、刘红兵参加会

议。

据了解，为了确保此次专题询问

取得实效，区人大常委会主任会议专

题研究制定了专题询问实施方案，通

过召开座谈会、实地走访等方式深入

职能部门、街镇、企业、医院、小区等

28 个相关单位进行了专题调研，收

集到基层群众和工作人员意见建议

70余条。

专题询问会上，区人大常委会组

成人员和代表围绕群众关心的热点

难点问题，从消防工作机制、消防责

任落实、火灾防控体系建设、灭火救

援体系建设等方面提出了具有针对

性和代表性的17个询问问题。区政

府及其职能部门负责人应答坦诚公

正，不推卸责任、不回避矛盾，一一回

应了人民群众的普遍关切。副区长

蒋华江代表区政府作了表态发言。

王前元要求，要深化认识，以时

不我待的责任感、紧迫感和驰而不

息、久久为功的精神态度扎实做好各

方面工作，努力推动全区消防工作取

得更大成效，使人民群众安全感更加

充实、更有保障、更可持续。要齐心

协力，切实做好专题询问整改落实工

作，注重深化拓展本次专题询问成

果，在工作中举一反三，常抓不懈，用

实际行动回应好人民期盼，彰显出主

动担当作为的良好政府形象。要真

抓实干，促进消防工作再上新台阶，

持续强化全社会消防安全意识，加快

补齐火灾防控和隐患治理短板，进一

步强化灭火应急救援保障能力，强化

应急救援体系建设，促进消防工作的

健康平稳发展。

本报讯（记者 刘柳吟）7 月 29

日，长寿区政协副主席、区知联会会

长陈志洪一行来綦考察调研我区媒

体融合发展工作。区政协副主席詹

旭东参加。

据了解，区融媒体中心于 2019

年 4 月 28 日挂牌，是全市首批 14 个

试点建设的融媒体中心，首批通过市

委宣传部验收的区县融媒体中心。

在参观我区融媒体中心文化墙、

采编大厅等后，双方围绕融媒体中心

建设定位、人才培养、运营考核等方

面的情况进行了座谈交流。我区融

媒体中心建设速度之快、融合发展之

新、推进力度之大给来宾们留下了深

刻印象。对方表示，希望加强传播渠

道、互联网产业、大数据技术等方面

的合作交流，共同促进两区媒体融合

高质量发展。

长寿区政协来綦考察媒体融合发展

工作人员为群众补办医保卡 。记者 成蓉 摄

社区干部收集群众意见。记者 吴明鸽 摄

游客在青山绿水间享受清凉。记者 刘柳吟 摄

（上接 1 版）随后，罗成在通惠

街道联惠社区主持召开全国文明城

区创建工作座谈会，与街道、社区及

共建单位一起，查找创建工作的短

板弱项，分析原因、谋划对策。罗成

指出，创建全国文明城区，是提升城

市能级的重要载体，是满足人民对

美好生活向往的内在需要。要深入

学习贯彻习近平总书记关于精神文

明建设的重要指示精神，按照区委

部署要求，扎实推进文明城市创建

各项工作。通惠街道要明确自身定

位，树立城市意识，完善社区治理，

不断推进治理体系和治理能力现代

化，建设名副其实的綦江城市建设

主战场、现代都市风貌展示区。要

细化管理网格、找出骨干分子，让群

众有渠道反映问题、有办法解决问

题。要广泛宣传、学习标杆、树立榜

样，不断提高社会组织、企业、市民

对创建工作的知晓率、支持率和参

与率。街道、社区、共建单位，要建

立健全会商沟通、信息共享、协调联

动等机制，形成共抓共管、共建共享

的良好格局，一盘棋、一条心、一股

劲推动创建工作取得积极成效，努

力实现城市让生活更美好。

在红星步行街，罗成还开展马路

办公，就城市品质提升、功能完善相

关工作现场交办。

区有关部门、相关街道负责人参

加。

努力实现城市让生活更美好


